

Distonía focal en la mano izquierda en los violinistas

Abimael A. Meléndez P.

Abimael A. Meléndez P.

DISTONÍA FOCAL EN LA MANO IZQUIERDA EN LOS VIOLINISTAS



La Distonía Focal es un trastorno de tipo motor y neurológico caracterizado por movimientos y co-contracciones involuntarias que repercuten de manera negativa en la buena ejecución del instrumento musical que se practica. Se desconocen las causas precisas que desencadenan el padecimiento. El estrés, la ansiedad, la excesiva y obsesiva repetición de pasajes podrían desembocar en la aparición del trastorno y en el caso de los violinistas que padecieran de la distonía focal en la mano izquierda, los síntomas comunes son movimientos involuntarios, contracciones de los dedos hacia la palma de la mano y hasta temblor. No existe cura para el llamado cáncer del músico, pero existen tratamientos farmacológicos por parte de especialistas médicos tales como neurólogos y cirujanos de la mano, así como también posible rehabilitación con la implementación y diseño de una terapia ocupacional.

Una publicación financiada por ProMosaik LAPH.

Si usted es escritor, periodista, poeta, investigador o incluso si escribe como pasatiempo y quiere publicar su obra de forma gratuita con ProMosaik LAPH, o bien, traducirla a otros idiomas para hacerla accesible a un público más amplio, contáctenos.



www.promosaik-laph.org

Amsterdam Berlino Berna Cagua Dnipropetrovsk Firenze
Istanbul København Londra Malaga Manchester Milano
München Nairobi Singapur Toronto Tunisi Vienna